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INDICAÇÃO Nº. 013/2021, 
AUTORIA:- Vereador ILCEMIR SCARABELLI. 

 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 
para que dentro das disponibilidades financeiras de caixa e com 
a maior brevidade possível, determine ao Departamento 
Responsável da atual administração que realize os estudos 
necessários e adote as medidas visando a criação de um 
“Centro de Controle de Zoonoses”, em nossa cidade.  
 
JUSTIFICATIVA: A criação do Centro de Controle de Zoonoses se 
faz necessário, pois, assim como já é do conhecimento de todos 
a quantidade de animais de rua que necessitam de atendimento 
com a possível castração e, posteriormente, a colocação dos 
mesmos para adoção. Por isso, um local adequado se faz 
necessário. Entretanto, vale ressaltar a possibilidade de se contar 
com o apoio de voluntários para tal ação. Daí a propositura 
desta importante reivindicação por parte deste vereador que, 
inclusive, aproveita do ensejo para encaminhar a zelosa 
apreciação do nobre alcaide municipal a inclusa cópia de um 
modelo de Projeto de Lei que, certamente, contribuirá para a 
análise de tão oportuna solicitação de toda comunidade 
regentense. 

 
 
 

INDICAÇÃO Nº. 014/2021, 
AUTORIA:- Vereador ILCEMIR SCARABELLI. 

 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 
para que dentro das disponibilidades financeiras de caixa e com 
a maior brevidade possível, determine ao Departamento 
Responsável da atual administração que providencie os estudos 



necessários e adote medidas visando a criação de uma 
“Agência de Empregos”, em nossa cidade.  
 
JUSTIFICATIVA: A criação da Agência de Empregos é de suma 
importância e tem por finalidade realizar um trabalho com as 
empresas, que buscarão através dela pessoas qualificadas para 
desempenhar as funções solicitadas por esta, bem como, facilitar 
para as pessoas que necessitam de emprego um lugar onde 
poderão deixar seus currículos ofertando seu trabalho. Essa 
reivindicação permitiria agilidade tanto para o empregado 
quanto para o empregador e seria de suma importância para a 
redução da taxa de desemprego em nossa comunidade ao 
mesmo tempo que contribuiria com a economia local. 

 
 
 

INDICAÇÃO Nº. 015/2021, 
AUTORIA:- Vereador ILCEMIR SCARABELLI. 

 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 
para que dentro das disponibilidades financeiras de caixa e com 
a maior brevidade possível, determine ao Departamento 
Responsável da atual administração que providencie os estudos 
necessários e adote medidas visando a criação de um 
“Lanchódromo” em determinado ponto estratégico de nossa 
cidade a ser apontado pela equipe técnica.  
 
JUSTIFICATIVA: A criação de um “lanchódromo” propiciaria aos 
munícipes uma nova alternativa de lazer. A sugestão do espaço 
físico poderia ser implantado na praça dos pioneiros ou no 
terreno onde antes existia o antigo terminal rodoviário, caso 
ocorra o repasso do mesmo para a prefeitura, ali seria colocado 
barracas não somente de lanches, mas sim com comidas típicas, 
diferenciando assim as opções de escolha com a implantação 
de mesas e até mesmo a possibilidade de músicas ao vivo, 
criando um espaço atraente para as famílias regentenses se 
confraternizarem além de ser uma opção única na região. Caso 
haja a possibilidade da implantação do mesmo no terreno da 
ferrovia, poderia também ser criado o camelódromo. 



 
 
 
 

INDICAÇÃO Nº. 016/2021, 
AUTORIA:- Vereadora ANGELA MARIA PERAZOLLO PALOPOLI. 

 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 
para que dentro das disponibilidades financeiras de caixa e com 
a maior brevidade possível, determine, urgentemente, ao 
Departamento responsável da atual administração que adote as 
medidas necessárias visando providenciar a instalação das 
placas indicativas com os nomes das respectivas ruas situadas, 
principalmente, nas ruas do Bairro Jardim Tropical, em nossa 
cidade. 
 
JUSTIFICATIVA: São constantes os reclamos dos moradores 
daquele laborioso local que esperam ansiosos pela atenção da 
atual administração com vistas ao atendimento a todas estas 
importantes e necessárias reivindicações. O principal fator que 
faz com que a população desses obreiros bairros se mobilizem 
neste sentido é o fato de que a maioria das placas instaladas 
estão completamente danificadas ou sequer existem 
prejudicando-se, assim, a localização de todos que por ali 
trafegam, além de comprometer os serviços de entrega de 
correspondências e mercadorias. Registre-se, com efeito, que 
segundo informações dos CORREIOS é uma exigência da referida 
empresa que para viabilizar a entrega de correspondências a 
Prefeitura precisa realizar a sinalização dos nomes das ruas. Daí 
porque a preocupação desta Vereadora em sanar mais esta 
incômoda situação que tanto vem preocupando e prejudicando 
a nossa obreira população. 

 
 
 

INDICAÇÃO Nº. 017/2021, 
AUTORIA:- Vereadora ANGELA MARIA PERAZOLLO PALOPOLI. 

 



 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 
para que dentro das disponibilidades financeiras de caixa e com 
a maior brevidade possível delegue, urgentemente, que o 
Departamento responsável da atual administração execute a 
poda de todas as árvores ornamentais existentes nos canteiros 
centrais de nossa cidade, principalmente as defronte a Drogaria 
Malacrida e perto do Banco Bradesco, ambas situadas na região 
central de nossa cidade ao longo de toda Av. José Bonifácio. 
 
JUSTIFICATIVA: São intensas e constantes as várias reclamações 
de munícipes, os quais vêm sofrendo com a situação da maioria 
das árvores ornamentais existentes ao longo da área central que 
precisam, urgentemente, deste tipo de manutenção. Em 
especial ao apontado local os moradores estão reclamando que 
as folhagens existentes compromete praticamente toda a 
visibilidade, tanto dos motoristas quanto dos pedestres que por ali 
trafegam. Daí porque a preocupação desta Vereadora em 
estarmos adotando medidas que venham de encontro ao bem-
estar e que garanta a integridade física dos nossos ilustres 
cidadãos regentenses. 

 
 
 
 

INDICAÇÃO Nº. 018/2021, 
AUTORIA:- Vereadora ANGELA MARIA PERAZOLLO PALOPOLI. 

 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 
juntamente com sua equipe técnica, para que dentro das 
disponibilidades financeiras de caixa e com a maior brevidade 
possível, determine ao Departamento de Trânsito responsável da 
atual administração que providencie a instalação de placas 
indicativas das vagas exclusivas dos taxistas, notadamente 
aquelas existentes junto ao Terminal Rodoviário urbano de nossa 
cidade. 
 



JUSFITICATIVA: Adotar providências que visem o bem-estar da 
comunidade é mais que uma obrigação desta administração, as 
quais são justificadas em decorrência da falta de respeito de 
alguns motoristas que literalmente ignoram as determinações 
legais e utilizam dessas vagas, mesmo havendo pinturas que 
advertem os mesmos. A reclamação dos taxistas encontra 
amparo, tendo em vista que acreditamos que com as placas 
indicativas (a serem instaladas próximas dessas vagas) os 
motoristas tenham uma melhor visualização e de fato cumpram 
com as regras de trânsito existentes, além de proporcionar mais 
facilidade e agilidade na fiscalização. 

 
 
 

INDICAÇÃO Nº. 019/2021, 
AUTORIA:- Vereador ALEX LUIZ RODRIGUES 

 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 
para que dentro da maior brevidade possível e dentro das 
disponibilidades financeiras de caixa, determine ao setor 
competente que estude a possibilidade de ser construído um 
obstáculo redutor de velocidade (tipo tartaruga), notadamente 
no prolongamento da Rua Georges Hanna Mekari, proximidades 
do numeral 131, em nossa cidade.  
 
JUSTIFICATIVA: São intensas e constantes as solicitações de nossos 
munícipes que esperam ansiosos por providências da atual 
administração neste sentido, pois, aludida via é onde se situam o 
fluxo intenso de veículos e pedestres no aludido bairro. Diante 
disso é evidente que o risco de acidentes é cada vez mais 
expressivo em decorrência de todos estes fatores. Aliado a isso, 
está o fato de que a regulamentação do fluxo viário de trânsito 
urbano e as suas respectivas sinalizações são atribuições 
exclusivas do poder administrativo do município, aqui 
representado pela figura do nobre Alcaide Municipal: pelo que 
contamos com vossa valorosa sensibilidade. 

 
 
 



INDICAÇÃO Nº. 020/2021, 
AUTORIA:- Vereador ALEX LUIZ RODRIGUES. 

 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 
para que dentro da maior brevidade possível e dentro das 
disponibilidades financeiras de caixa, determine ao setor 
competente que estude a possibilidade de ser construído um 
obstáculo redutor de velocidade (tipo tartaruga), no 
prolongamento da Rua José Luis Andreoti, na proximidades do 
Bar do Erasmo – mais precisamente do lado em que a avenida 
foi duplicada.  
 
JUSTIFICATIVA: São intensas e constantes as solicitações de nossos 
munícipes que esperam ansiosos por providências da atual 
administração neste sentido, pois, aludida via é onde se situam o 
fluxo intenso de veículos e pedestres no aludido bairro. Diante 
disso é evidente que o risco de acidentes é cada vez mais 
expressivo em decorrência de todos estes fatores. Aliado a isso, 
está o fato de que a regulamentação do fluxo viário de trânsito 
urbano e as suas respectivas sinalizações são atribuições 
exclusivas do poder administrativo do município, aqui 
representado pela figura do nobre Alcaide Municipal: pelo que 
contamos com vossa valorosa sensibilidade. 

 
 
 

INDICAÇÃO Nº. 021/2021, 
AUTORIA:- Vereador WEVERSON DE OLIVEIRA ALCÂNTARA. 

 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 
para que dentro da maior brevidade possível e dentro das 
disponibilidades financeiras de caixa, determine ao setor 
competente desta administração que adote as medidas 
necessárias visando ser construída uma calçada lateral no 
prolongamento da Rua Moacir Marangoni, da mesma forma que 
procedido o calçamento da Rua São Bento, ambas situadas em 
nossa cidade. 
 



JUSTIFICATIVA: Assim como é do conhecimento dos nobres pares 
o trecho em referência não possui o aparato da calçada lateral 
o que prejudica, severamente, o passeio público já que, na atual 
circunstância, ainda traduz em risco a integridade física de 
nossos munícipes que dividem espaço com automóveis e 
caminhões. E sabendo que o interesse da atual administração 
quanto destes vereadores será o de sempre proporcionar o bem-
estar de nossa coletividade: é que rogamos pelo abreviado 
atendimento a mais esta justa reivindicação daquela nossa 
obreira comunidade. 

 
 

INDICAÇÃO Nº. 022/2021, 
AUTORIA:- Vereador WEVERSON DE OLIVEIRA ALCÂNTARA 

 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 
para que dentro das disponibilidades financeiras de caixa e com 
a maior brevidade possível adote as medidas necessárias – 
inclusive através de convênio se necessário for – afim de que seja 
instalada a chamada ACADEMIA POPULAR e um PARQUE 
INFANTIL junto a Praça Municipal “Arlindo Di Giovani”, em nossa 
cidade. 
 
 
JUSTIFICATIVA: São constantes os reclamos dos moradores de 
nossa cidade que esperam ansiosos pela atenção da atual 
administração com vistas ao atendimento a todas estas 
importantes e necessárias reivindicações. No tocante as 
academias populares: são evidentes as contribuições às diversas 
camadas da população, em especial aos mais idosos não só no 
aspecto esportivo, mas também em outros aspectos sociais. E 
com relação ao Parque Infantil é buscar alternativas de 
entretenimento, principalmente, as famílias carentes de nosso 
município. E para o atendimento a presente indicação, à título 
sugestivo, aconselharíamos que fosse dada preferência ao local, 
por se tratar de um local estratégico. 

 
 



INDICAÇÃO Nº. 023/2021, 
AUTORIA:- Vereador WEVERSON DE OLIVEIRA ALCÂNTARA. 

 
 

ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 
para que dentro das disponibilidades financeiras de caixa e com 
a maior brevidade possível, providencie a restauração 
(completa) de toda Praça Municipal “Luiz Buzinari”, 
carinhosamente conhecida como Praça de Skate “Dona Isabel” 
dando, na oportunidade, atenção especial a questões 
primordiais como: acessibilidade, recapeamento da pista de 
caminhada, manutenção e instalação de grades de proteção 
nas bocas-de-lobo, poda das árvores existentes, pinturas, etc. 
 
JUSTIFICATIVA: O atendimento a presente indicação visa atender 
os reclamos dos moradores daquele laborioso bairro e, ao 
mesmo tempo, estimular a qualidade de vida de todos os nossos 
munícipes. Soma-se a isso o fato de que é obrigação de todos os 
administradores públicos buscar a manutenção dos próprios e 
logradouros públicos. Daí porque a preocupação deste 
Vereador em atender mais esta justa reivindicação de nossa 
obreira população que, aliás, julgamos de primeira necessidade, 
já que a situação da referida Praça destoa de todo o restante 
da cidade.  

 
 

INDICAÇÃO Nº. 024/2021, 
AUTORIA:- Vereador DOMINGOS COSTA NETO 

 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 
para que dentro das disponibilidades financeiras de caixa e com 
a maior brevidade possível, determine, urgentemente, que o 
Departamento responsável da atual administração adote as 
medidas necessárias no sentido de se providenciar o 
recapeamento da Rua Ângelo Malacrida, situada no laborioso 
bairro Jardim Tênis Clube, bem como, deliberar que referida via 
se transforme como “via de mão única”, preferencialmente no 
sentido centro bairro (somente ida), em nossa cidade. 



 
JUSTIFICATIVA: Senhores pares: assim como é do vosso 
conhecimento, aludida via se tornou uma alternativa para 
entrada e saída de nossos munícipes (moradores de diversas 
localidades, ou seja, de bairros recentemente inaugurados) com 
a abertura de outras vias. Em sendo uma alternativa a ser 
comemorada, principalmente para fins de prover o fluxo de 
veículos, é que se requer tanto a deliberação como “via de mão 
única”, quanto o imediato recapeamento da referida via, afim 
de prestar efetividade ao trânsito para nossos munícipes e, ao 
mesmo tempo, garantir integridade física diminuindo o risco de 
acidentes. Daí porque a preocupação deste vereador no 
tocante a prestarmos um tratamento igualitário a todos os 
cidadãos regentenses.  

 
 
 

INDICAÇÃO Nº. 025/2021, 
AUTORIA:- Vereador DOMINGOS COSTA NETO. 

 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 
para que dentro das disponibilidades financeiras de caixa e com 
a maior brevidade possível, adote as medidas e providências 
cabíveis, visando proceder a instalação da devida iluminação 
pública no prolongamento da Avenida Clemente Pereira (mais 
precisamente entre o “Zé do Prato e o Cemitério novo), em nossa 
querida Regente Feijó. 
 
JUSTIFICATIVA: São constantes os reclamos dos moradores de 
nossa cidade, principalmente, dos moradores das adjacências, 
os quais reclamam da escuridão que predomina no apontado 
trecho. E, em sendo assim, percebemos, claramente, que a 
população é receosa e insegura já que o risco de sinistros é 
iminente. E sabendo que a intenção, tanto deste vereador 
quanto da atual administração, é de sempre garantir a 
integridade física de todos os regentenses é que rogamos pelo 
abreviado atendimento a presente propositura. 

 



 
 

INDICAÇÃO Nº. 026/2021, 
AUTORIA:- Vereador DOMINGOS COSTA NETO. 

 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 
para que dentro da maior brevidade possível e dentro das 
disponibilidades financeiras de caixa, determine ao setor 
competente que estude a possibilidade de serem construídos 
obstáculos redutores de velocidade (tipo tartaruga), na nova 
Avenida Fuad Abdul Fadul, nesta cidade e comarca e em locais 
estratégicos a serem definidos pela equipe técnica. 
 
JUSTIFICATIVA: São intensas e constantes as solicitações de nossos 
munícipes que esperam ansiosos por providências da atual 
administração neste sentido, pois, aludida via é onde se situam o 
fluxo intenso de veículos e ao mesmo tempo vem se tornando 
rota tradicional de caminhas e corridas. Diante disso é evidente 
que o risco de acidentes é cada vez mais expressivo em 
decorrência de todos estes fatores, pelo que contamos com 
vossa valorosa sensibilidade. 

 
 
 

INDICAÇÃO Nº. 027/2021, 
AUTORIA:- Vereador MARCELO FERRARI. 

 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 
para que dentro das disponibilidades financeiras de caixa e com 
a maior brevidade possível, determine, urgentemente, que o 
Departamento responsável da atual administração adote as 
medidas necessárias na Rua Duarte Nunes, no sentido de 
deliberar que referida via se transforme como “via de mão 
única”, preferencialmente no sentido bairro/centro, em nossa 
cidade. 
 



JUSTIFICATIVA: Senhores pares: assim como é dos vossos 
conhecimentos, aludida via se tornou uma alternativa para 
entrada e saída de nossos munícipes (moradores de diversas 
localidades, ou seja, de bairros recentemente inaugurados) com 
a abertura de outras vias. Em sendo uma alternativa a ser 
comemorada, principalmente para fins de prover o fluxo de 
veículos, é que se requer a implantação do sistema “via de mão 
única”, afim de prestar efetividade ao trânsito para nossos 
munícipes e, ao mesmo tempo, garantir integridade física dos 
mesmos diminuindo o risco de acidentes. Daí porque a 
preocupação deste vereador no tocante a prestarmos um 
tratamento igualitário a todos os cidadãos regentenses.  

 
 

INDICAÇÃO Nº. 028/2021, 
AUTORIA:- Vereador MARCELO FERRARI. 

 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 
para que dentro das disponibilidades financeiras de caixa e com 
a maior brevidade possível, determine ao Departamento 
Responsável pela atual administração adote, imediatamente, as 
providências necessárias visando equacionar a situação da 
passagem utilizada pelos munícipes regentenses 
(manifestamente comprometida) no prolongamento final da 
Avenida Regente Feijó (próximo ao cemitério local). Registre-se 
que aludida passagem serve de acesso aos moradores do 
laborioso bairro Nosso Teto II e adjacências à área central da 
nossa cidade (e vice-versa). 
 
JUSFITICATIVA: O atendimento a presente solicitação se faz 
necessário, pois, os moradores que por ali trafegam 
(principalmente os pedestres) reclamam do fato de a passagem 
está totalmente comprometida o que dá margem, inclusive, a 
acidentes. Mais que isso, existem relatos de cadeirantes que não 
conseguem transpor referida passarela por conta de 
irregularidades evidentes na mesma. Daí porque a preocupação 
de toda população, bem como, deste vereador já que se trata 
de uma questão de suma importância a comunidade. Em se 



considerando que o objetivo da atual administração é sempre 
manter o bem-estar de toda comunidade, é que rogamos pelo 
abreviado atendimento a mais esta justa reivindicação.  

 
 
 

INDICAÇÃO Nº. 029/2021, 
AUTORIA:- Vereador GUILHERME OLIVEIRA DA ROCHA. 

 
 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 
para que dentro das disponibilidades financeiras de caixa e com 
a maior brevidade possível, adote as medidas necessárias no 
sentido de ser realizado convênio com o SUS, afim de ser 
executado em nosso município o Programa Brasil Sorridente que 
consiste na reorganização da prática e a qualificação das ações 
e serviços oferecidos, reunindo uma série de ações em saúde 
bucal, com ampliação do acesso ao tratamento odontológico 
gratuito aos brasileiros por meio do Sistema Único de Saúde (SUS), 
inclusive, disponibilizando próteses dentárias aos mais 
necessitados. 
 
JUSTIFICATIVA: A presente iniciativa tem por escopo atender os 
reclamos de inúmeros moradores de nossa cidade que, por 
circunstâncias alheias a sua vontade, não tem condições 
financeiras que garantam o acesso a saúde bucal. E garantir 
acesso a saúde bucal é, na verdade, resgatar a auto estima dos 
nossos queridos munícipes, principalmente, dos mais necessitados 
que muitas vezes sequer conhecem um consultório dentário. Em 
suma: com atitudes simples como esta expressa na presente 
indicação, entendemos que alcançaremos uma solução ou, 
pelo menos, amenizaremos diversos problemas enfrentados por 
diversos regentenses em nossa cidade.  

 
 
 
 

INDICAÇÃO Nº. 030/2021, 



AUTORIA:- Vereador VALDEMIR ALVES DA SILVA. 
 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 
para que dentro da maior brevidade possível e dentro das 
disponibilidades financeiras de caixa, determine ao setor 
competente que estude a possibilidade de serem construídos 
obstáculos redutores de velocidade (tipo tartaruga), na Rua Geni 
de Barros, nesta cidade e comarca, mais precisamente nas 
proximidades da área verde do laborioso Bairro Jardim Tropical. 
 
JUSTIFICATIVA: São intensas e constantes as solicitações de nossos 
munícipes que esperam ansiosos por providências da atual 
administração neste sentido, pois, aludida via é onde se situam o 
fluxo intenso de veículos e ao mesmo tempo vem se tornando 
rota tradicional de caminhas e corridas. Diante disso é evidente 
que o risco de acidentes é cada vez mais expressivo em 
decorrência de todos estes fatores, pelo que contamos com 
vossa valorosa sensibilidade. 

 
 
 

INDICAÇÃO Nº. 031/2021, 
AUTORIA:- Vereador GUILHERME OLIVEIRA DA ROCHA. 

 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 
para que dentro das disponibilidades financeiras de caixa e com 
a maior brevidade possível, determine ao Departamento 
responsável da atual administração que realize os estudos e 
adote as medidas necessárias, visando disponibilizar aos nossos 
munícipes a celebração de convênio com a Sra. Isabela Soares 
Kishi Fioramonte, a qual presta serviços neste município na 
modalidade equoterapia. 

JUSTIFICATIVA: São intensas e constantes as reclamações de 
vários munícipes que aguardam ansiosos pela prestação deste 
tipo de serviço em nossa cidade, pois, como é do conhecimento 
de todos: há alguns anos esse tipo de terapia foi disponibilizada a 



alguns de nossos munícipes. Registre-se que temos conhecimento 
de que inúmeros avanços têm sido apresentados com este tipo 
de terapia, a qual consiste, basicamente, em um método 
terapêutico e educacional que utiliza o cavalo dentro de uma 
abordagem interdisciplinar, nas áreas de Saúde, Educação e 
Equitação, buscando o desenvolvimento biopsicossocial de 
pessoas portadoras de deficiência e/ou de necessidades 
especiais. Na equoterapia, o cavalo é utilizado como um meio 
de se alcançar os objetivos terapêuticos. Ela exige a 
participação do corpo inteiro, de todos os músculos e de todas 
as articulações. Daí porque o interesse da população e deste 
vereador não só em dar continuidade na prestação deste tipo 
de serviço a nossa comunidade, mas também, em ampliar, cada 
vez mais, os seus usuários, já que o nosso único interesse é sempre 
o bem-estar de toda coletividade, principalmente, daqueles que, 
por circunstâncias adversas, não gozam de todas as faculdades 
físicas. 

 
 

INDICAÇÃO Nº. 032/2021, 
AUTORIA:- Vereador GUILHERME OLIVEIRA DA ROCHA. 

 
 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 
para que dentro das disponibilidades financeiras de caixa e com 
a maior brevidade possível, realize os estudos e as medidas 
necessárias no sentido de serem realizadas as obras necessárias 
visando serem implantadas as canaletas voltadas para o 
escoamento das águas pluviais, notadamente em todas vias 
públicas de nossa cidade que, eventualmente, necessitem 
destes aparatos. No caso, os locais seriam apontados por equipe 
técnica que contenha conhecimento do assunto. 
 
JUSTIFICATIVA: A presente iniciativa tem por escopo atender os 
reclamos de inúmeros moradores de nossa, haja vista que são 
cientes de que a instalação deste tipo de aparato viabiliza o 
escoamento das águas pluviais preservando, assim, a 



pavimentação asfáltica existente. Em suma: com atitudes simples 
como esta expressa na presente indicação, entendemos que 
muito provável a solução ou, simplesmente, o amenizar dos 
problemas enfrentados pelos Ilustres e Renomados regentenses, 
certamente, serão equacionados.  
 
 

INDICAÇÃO Nº. 033/2021, 
AUTORIA:- Vereador VALDEMIR ALVES DA SILVA. 

 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 
para que dentro das disponibilidades financeiras de caixa e com 
a maior brevidade possível, determine ao Departamento de 
Trânsito responsável da atual administração providencie a 
manutenção de pinturas de sinalização de trânsito notadamente 
no quadrilátero central, afim de garantir maior efetividade no 
trânsito e, principalmente, afim de identificar os locais onde, de 
fato, os veículos podem ser estacionados ou não. 
 
JUSFITICATIVA: Adotar providências que visem o bem-estar da 
comunidade é mais que uma obrigação desta administração, as 
quais são justificadas em decorrência das diversas reclamações 
de moradores que vivificam tudo isso no dia-a-dia. Daí porque a 
preocupação deste Vereador em equacionar mais esta 
importante reinvindicação da nossa obreira população. 
 


